



みんなが主役 豊岡小

大 楓



平成29年11月30日 No.14
銚子市立豊岡小学校

お世話になりました。～かえで集会

11月17日（金）豊岡小体育館でかえで集会を開催しました。当日は、かえでプランでお世話になった畑の先生方を招待して、畑の先生や保護者の前で、生活科や総合的な学習の時間の学習成果を発表しました。

集会のはじめでは、市内小中合同音楽会で発表した曲を改めて披露しました。

その後、1・2年生は生活科で実施したまち探検でいろいろな場所に行って経験した事を中心に一人一人発表しました。

3年生は、道徳で学習したことを劇にして発表しました。

4年生は、ジャガイモを育て、収穫後調理しておいしく食べたことを劇にして発表しました。

5年生と6年生は、どちらの学年も育成・収穫したメロンを題材に、オリジナルの劇を考えて発表しました。

発表の後で、畑の先生を代表して飯嶋宏幸さんにお話をさせていただきました。

最後に児童を代表して、児童会長の向後杏珠さんから畑の先生方にお礼の言葉を述べて集会は終了しました。発表について子どもたちには各担任が指導してきましたが、4・5・6年生は、自分たちで内容を考え、そして自主的に練習を進めてきた発表でした。豊岡小学校の子どもたちの力が感じられる集会でした。



全校での合唱発表



1・2年



3年



4年



5年



6年

畑の先生 ありがとうございます。	
岩井 康 様	平野高之 様
飯嶋宏幸 様	秋葉一宏 様
濱仲進弥 様	越川芳治 様
星野昭博 様	

インターネット安全に使ってますか？～ミニ集会

かえで集会の後で、ミニ集会を開催しました。テーマは『インターネットの安全な利用』について、はじめに銚子警察署の生活安全課の方からインターネットの危険性や、安全な使い方などについて銚子市内での事例を交えてお話していただきました。

その後、参加者のみなさんで小グループに分かれて、それぞれの家庭の様子等を話し合ってもらい、グループの代表の方に話し合いの内容を発表していただき、各家庭の状況も様々であることがわかりました。

中学生になるとスマートホン等の所持率が上がることや、多くの子どもたちが使っているゲーム機からもネットにつながることで、また、銚子市内でも危険な事例があることを考えると、子どもたちに危険性を教えていくことがますます必要になっていると感じました。



